

Nachhaltigkeit ist dem Werksleiter in die DNA geschrieben

## Holzbaumeister Karl Hintermeyer neuer Werksleiter bei Glorit

Wien, 16. November 2021 – Wiens Premiumbauträger Glorit fertigt seine Einfamilienhäuser aus dem nachhaltigen Rohstoff Holz. Seit September leitet mit Karl Hintermeyer (51) ein erfahrener Holzbaumeister das Produktionswerk in Groß-Enzersdorf. In seiner neuen Funktion verantwortet der Niederösterreicher die hohe Verarbeitungsqualität der hochwertigen Materialien bis hin zum fertigen Glorit-Haus. Ziele für die Zukunft sind – in Anbetracht des stetigen Unternehmenswachstums – der Ausbau der Kapazitäten und die weitere Optimierung des Produktionsprozesses.

Mit der Holzriegelbauweise setzt Glorit auf einen ökologisch nachhaltigen Baustoff, der gleichzeitig eine hohe Wertbeständigkeit der Premium-Häuser sicherstellt. Nun hat der Marktführer für Fertighäuser in Wien einen leidenschaftlichen und erfahrenen Holzprofi an Bord geholt: Karl Hintermeyer ist seit September Leiter des modernen Produktionswerks, das am Firmenstandort in Groß-Enzersdorf angesiedelt ist. Im Hinblick auf das kontinuierliche Unternehmenswachstum und den Ausbau der Marktführerschaft liegt sein Fokus in Zukunft auf der weiteren Optimierung des Produktionsprozesses und der Lagerhaltung sowie auf dem stetigen Ausbau der Kapazitäten.

### Glorit baut auf Holzprofi

An der wichtigen Schnittstelle zum Einkauf und zur Produktionsplanung verantwortet Hintermeyer die Kombination und Verarbeitung der hochwertigen Materialien bis hin zum fertigen Haus. Damit schafft er gemeinsam mit seinem Team die Basis für die hohe Qualität und Langlebigkeit der Glorit-Häuser.

„Glorit ist ein echter Wirtschaftsmotor in der Region. Im Werk entsteht permanent etwas Neues und ich freue mich sehr, künftig tatkräftig am Unternehmenswachstum mitzuwirken und immer mehr Kunden damit ein wertbeständiges Zuhause zu bauen. Zudem bereitet es mir die größte Freude, meine gesamte Leidenschaft für Holz und Nachhaltigkeit einbringen zu können“, sagt Holzbaumeister Karl Hintermeyer und fügt schmunzelnd hinzu: „Holz ist mir quasi in die DNA geschrieben.“

„Es macht uns sehr stolz, einen so erfahrenen und versierten Experten gewonnen zu haben, der unsere Werte buchstäblich lebt. Karl Hintermeyer beschäftigt sich bereits

seit jungen Jahren mit dem Werkstoff Holz und nachhaltigem Bauen und bringt somit äußerst wertvolles Know-how für die Produktion unserer Premium-Häuser mit. Mit ihm und seiner Expertise sind wir auch für das weitere Unternehmenswachstum hervorragend aufgestellt“, sagt Glorit-Geschäftsführer Lukas Sattlegger.

### Holz zieht sich durch gesamte Laufbahn

Karl Hintermeyer besuchte die HTL für Hochbau in Krems an der Donau und absolvierte die Lehrabschlussprüfung zum Dachdecker. Später war er als Geschäftsführer im Bereich Holz- und Dachbau tätig. Hintermeyer studierte außerdem Architektur an der TU Wien und absolvierte im Laufe seiner beruflichen Laufbahn zahlreiche fachspezifische Aus- und Weiterbildungen – darunter die Ausbildung zum Holzbaumeister sowie zum akademischen Holzbaufachmann. 2018 schloss Hintermeyer zudem den berufsbegleitenden Universitätslehrgang für Holzbaukultur an der Kunstuniversität Linz erfolgreich ab. Vor seinem Einstieg bei Glorit war er als Leiter für die Sparten Holzbau bei verschiedenen Bauträgern, unter anderem Lux Bau und Rhomberg Bau, tätig.

### Herzenseanliegen Nachhaltigkeit

Das Thema Nachhaltigkeit ist Karl Hintermeyer ein großes Anliegen. Der zweifache Familienvater lebt bereits seit neun Jahren vegan und achtet auf einen bewussten und nachhaltigen Lebensstil. „Mir ging es schon immer darum, etwas zu verändern. Und da fängt man am besten bei sich selbst an“, erklärt Hintermeyer. In seiner Freizeit betreibt er Yoga, tanzt und fährt gerne Fahrrad. Seine künstlerische Ader lebt Hintermeyer beim Saxophon spielen, beim Malen und bei der grafischen Gestaltung aus.

### Bildindex

Portrait Karl Hintermeyer

*Das Bild kann zu Presse Zwecken unter Angabe des Copyrights „Glorit“ kostenfrei abgedruckt werden.*

## Über Glorit

Die Glorit Bausysteme GmbH zählt zu den größten privaten Bauträgern im Großraum Wien. Als Kernmarkt gelten die Toplagen des aufstrebenden 21. und 22. Bezirks. Das Unternehmen ist als Premiumanbieter auf den Bau von Einzelhäusern, Doppelhäusern, Reihenhäusern, Villen sowie auf den mehrgeschossigen Wohnbau (Eigentumswohnungen) spezialisiert. Mit dem „Alles aus einer Hand-Service“ eines erfahrenen Bauträgers sind höchste Qualitäts- und Dienstleistungsstandards ebenso sichergestellt, wie die Einhaltung der vereinbarten Baukosten und Zeitpläne. Die Zertifizierung als österreichischer Vorzeigebetrieb durch Leitbetriebe Austria und das Prädikat „Best Managed Company“ des Beratungsunternehmens Deloitte untermauern die hohen Ansprüche an sich selbst einmal mehr. Als erster Bauträger konnte sich das Unternehmen außerdem das goldene Qualitätssiegel von Bauherrenhilfe, dem Verein für Qualität am Bau, sichern. Darüber hinaus wurde Glorit von FindMyHome.at unter 25.000 Befragten 2021 zum vierten Mal in Folge zum „Top Developer“ gewählt und geht aus den Interconnection-Studien 2018 bis 2021 durchgehend als Marktführer für Fertighäuser in Wien und österreichweiter Wachstumssieger der Branche hervor. Für seine unternehmerischen Leistungen der vergangenen Jahre wurde Geschäftsführer Stefan Messar im Herbst 2020 zudem mit dem „EY Entrepreneur Of The Year“ in der Kategorie Industry & Technology ausgezeichnet. Im Winter 2020 folgte schließlich Platz drei beim renommierten Unternehmensaward „Austria’s Leading Companies“. Seit 1972 setzten über 12.500 Kunden auf die architektonisch hochwertige und ökologisch nachhaltige Bauweise von Glorit. Firmensitz und Produktion sind in Groß-Enzersdorf bei Wien beheimatet.

## Rückfragehinweis:

### Mag. Julia Kent

MITGLIED DER GESCHÄFTSFÜHRUNG

m +43 664 246 90 55

[julia.kent@minc.at](mailto:julia.kent@minc.at)

**Milestones in Communication**

Alser Straße 32/19, A-1090 Wien